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ボーイスカウトといえば…
やっぱりキャンプ！

久々の２級、おめでとう！！

前よりうまくできるかな？
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2009年4月12日
ボーイ隊 資材点検（団倉庫）
団倉庫に集合し、春キャンプに向けて、炊具や工

具の点検、包丁とぎを行ないました。
年末に購入した綿菓子機の保管に場所を取り、使

い勝手が悪くなっていたので、すこし整理して棚に
置けるようにしました。
また、ちょうど２級章課目が終ったスカウトがい

たので、２級面接を行ないました。
         

2009年4月18－19日
ＣＳ／ＢＳ合同春キャンプ（１日目）
今年も恒例のカブ隊・ボーイ隊合同の春キャンプ

が行われました。
朝８時３０分に団倉庫に集合し、リーダーと、ボー

イのスカウトに資材の積み込みを手伝ってもらいま
した。
集会場へ移動し、積み

下ろし。ひと段落したと
ころで、朝のセレモニー
を行ないました。
その後、作業着になっ

て早速設営を始めました。

最初の１張りだけリーダーが手順
を教えて、みんなで立て、その後は、
カブスカウトだけ、ボーイスカウト
だけで立てることにしました。

午後、カブ隊は工作を
しました。
前の集会でデザインし

たものを 実際に作って
みることに。

竹細工のようです。

一生懸命です。

ボーイ隊は立ちかまどを作ります。

カブ隊の夕食。おうどんを大量にゆでて…豚汁うどんです。

③すのこが出来たら、
ぬらした新聞紙を敷きま
す。ＫＴローバーも手伝
いに来てくれました。

④草をしいて、土を盛り
立ちかまどの完成です。

ローバー隊が炊事中。
なにやら凝ったものを作っています。

①まず、長さを比べて柱を作ります。

  

②ようやく形になりつつあります。
ＭＮローバーが手伝いに来てくれ
ました。

⑤買出しと火起こしに
分かれて、夕食準備。
火起こしも順調。

こちらはボーイの食卓。
豚のしょうが焼き、
サラダ、ご飯、味噌汁。

いただきまーす！
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--結局、技能オリンピックは雨のため中止--

Ｔ隊長とＮ副長の２人で、草刈や枝の剪定、ダッチオーブン

の手入れなどをしながら待っていましたが…

結局、ほとんどの小学校で一斉に運動会を実施した

日でした。計画が間違っていたようで。

★みなさん
学校の行事予定を教えてくださいね！！
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こちらは集会場に生えていた「シロツメクサ」
ボーイスカウトハンドブックに食べられると書いて
あったので、きれいそうな
葉を選んでつんでみました。
それをきれいに洗って、ゆで
て食べてみました。
野草なので少し青臭いけど、

大丈夫でした。

夕食の後はキャンプファイ
ヤー。

（２日目）
ボーイ隊は、２日目の朝食も立ちかまどで作りま

した。買出しせず、あるものだけでシンプルに。
ご飯、わかめと
玉ねぎの味噌汁、
ふりかけ、おか
か。
カブ隊は、朝

のミニハイキン
グで ちょっと
歩いた後に朝食でした。

朝食後、片付けなどを済ませてから、簡単に朝礼。

それから撤営開始。みなさん、てきぱき動いて 順調
に片付きました。

カブ隊は、昨日の工
作の発表会を行ない
ました。

軽トラックに積み込み、撤営完了。団倉庫に格納し
て すべて終りました。

2009年5月10日

ボーイ隊集会
班旗づくり（２）、技能オリンピックの練習
まず班旗作りの仕上げをやりました。その間、Ｔ

隊長は少しだけ草刈をしました。
１時間ほど経っ

てから、つづきは
宿題ということに
して、技能オリン
ピックの練習をし
ました。
とりあえず、全

部の競技の概要を説明してイメージを持ってもらっ
てから、ロープ結びの練習をしました。さらに、班
旗立ての練習もしました。
竹を麻紐ではさみ縛りをして、つないで長くして、

スカウトロープ３本で張り綱にして、ペグを打って
立てるところまで。
初級だけだったの

ですが、感覚をつか
んでくれたようでし
た。まだまだ手旗や
救急法など、やって
おきたいことは山ほ
どありましたが、時間切れで終了となりました。

2009 年5月23-24日
ボーイ隊 班キャンプ 準備したけど中止

４月11日 団会議・団委員会 合同会議
・各隊からの活動報告と予定報告
・育成会会計より 会計状況の報告と、隊費補
助等に関する提案
・スカウトが活発に活動していくためにはどう
すればよいか、様々な意見が出され、活発な討
議が行われました。

５月９日 団会議

５月20日 団委員会
徴収する登録料の改定について同意が得られま
した。育成会から各隊への補助については、今
後 各隊の間で話し合いが行われます。

ご意見、ご感想お待ちしています。投稿も大歓迎！
（暫定的編集人 Ｍ．Ｎ ）

みんなの前で
発表します
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